

---

## Héroïnes, levez-vous !

Le jury du concours InstaMeet, organisé par la Métropole et la Réunion des Musées Métropolitains, a rendu son verdict jeudi 23 juin. Une occasion de révéler des talents de photographes et des figures d'héroïnes du territoire.

Nous croisons chaque jour des héroïnes. Encore faut-il avoir l'œil pour les dénicher et les rendre encore plus visibles. Du 26 avril au 31 mai, des dizaines de photographes amateurs de la Métropole ont pu s'emparer de ce thème des Héroïnes pour livrer leur représentation de ces femmes, d'hier et d'aujourd'hui, inspirées et engagées pour défendre leurs valeurs. Autant d'inspirations qui nous portent encore et nous aident à construire l'avenir. Qu'elles viennent du milieu sportif, associatif, scientifique, médical, littéraire, elles ont toutes vocation à nous guider.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la culture, Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine déléguée en charge du tourisme et de Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028, Présidente de Rouen Normandie Tourisme et Congrès, et Myriam Mulo, Vice-Présidente en charge de la lutte contre les discriminations, de l'égalité femmes-hommes et du handicap : *“Il nous semblait essentiel de rencontrer et de mettre en avant les photographes amateurs qui participent de par leur passion à la notoriété de notre territoire et de ses paysages. La thématique des héroïnes est le fil conducteur de la culture au niveau métropolitain cette année. Il permet d'évoquer les femmes du territoire, inspirantes pour notre présent comme pour notre avenir, issues de tous les milieux. Ce jeu était une façon d'appeler les habitants à nous transmettre leur vision de ce qu'est selon eux une héroïne, par ce beau médium qu'est la photographie, tout en donnant le ton de cette nouvelle saison culturelle.”*

Les images réalisées ont d'abord été partagées sur Instagram avant qu'un jury ne délibère et livre son verdict pour distinguer les plus emblématiques. Le palmarès a été révélé le 23 juin dernier lors d'une soirée au Musée des Beaux-Arts, dans le cadre de l'inauguration de l'exposition "Nadja, l'amour fou" qui marque le lancement de la saison Héroïnes au sein de la Réunion des Musées Métropolitains (RMM). De nombreuses entités de culture et de loisirs étaient partenaires de ce jeu-concours : le Zénith de Rouen, le Kindarena, le 106, le Cirque Théâtre d'Elbeuf, l'Historial Jeanne d'Arc et Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028.

**Prix du jury : Justine Decroix**

---

**Prix du public : 6yril**

---

**Prix Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028 : Fabien**

---

Image

---

[View PDF](#)  
2 minutes